

Kaiser Franz I. und die Liebe der Tiroler zum Hau- Oesterreich.

Ein patriotisches Denkmal,
umwunden mit einem Erinnerungskranze an die
und wunderbare Rettung Sr. k. k. Majestäts

Franz Josef I.

am 18. Februar 1853.

Oesterreichs reiferer Jugend
zur Befestigung des Gottvertrauens, der Treue und
Lichkeit an das Regentenhaus

gewidmet von

Eduard v. Ambach,

dem Verfasser:

„Die Kinder der Witwe.“

Mit einem Stahlstiche.

Eigenthum des Verfassers.

Bien, 1853.

Druck der Mechanisten-Buchdruckerei,
Papier aus der Ober-Eggendorfer Maschin-Papier-Fabrik.

